



Butch Wilmore junto a Sunita Williams, durante su última misión espacial, en la que en vez de estar 8 días en el espacio, terminaron quedándose 286.

BUTCH WILMORE:

Astronauta que estuvo nueve meses “varado” en el espacio se jubila

Tras 25 años de servicio en la NASA, Barry “Butch” E. Wilmore se jubiló de la agencia espacial de Estados Unidos.

En ese tiempo, Wilmore, quien hoy tiene 65 años, acumuló 464 días en el espacio y participó de tres misiones espaciales.

La primera fue en 2009, a bordo del transbordador Atlantis, llevando repuestos a la Estación Espacial Internacional (EEI).

Luego, en 2014 viajó por segunda vez a la EEI, aunque esa vez fue a bordo de la nave rusa Soyuz. Entonces estuvo 167 días en órbita, e hizo cuatro caminatas espaciales.

Sin embargo, su misión más recordada es la última: en junio del año pasado, junto a la astronauta Sunita Williams despegaron en la cápsula Starliner de Boeing para probar el primer vuelo tripulado de esa nave. Pero esta presentó problemas técnicos, por lo que en vez de estar ocho días en la EEI, terminaron quedándose nueve meses (286 días) y regresaron a la Tierra a bordo de una nave de SpaceX, el 18 de marzo de este año.